

メディア掲載情報

(2026年4月～6月)

◇国内報道

見出し	掲載誌等	掲載日
運輸総研、インド・欧州に新事務所 2026 年秋開設へ「第三極」と位置づけ南アジア連携強化	観光経済新聞	2026 年 4 月 1 日
自転車安全 道半ば「青切符」 きょうから 屋井鉄雄所長	毎日新聞	2026 年 4 月 1 日
大江戸線など4路線、延伸向け「課題解決を」検討会議が埼玉県知事に報告書あと数マイル・プロジェクト 金山洋一 主席研究員・研究統括	東京新聞	2026 年 4 月 1 日
埼玉高速鉄道 開業 25 年の変化 データで分析 受託調査	交通新聞	2026 年 4 月 8 日
埼玉高速鉄道 駅勢力圏人口が 1.4 倍増に 開業 25 年の軌跡 データ公表 受託調査	埼玉新聞	2026 年 4 月 14 日
アセアン・インド地域の交通・観光最新動向、4 月 22 日にオンライン報告会 第 2 回 AIRO レポート	観光経済新聞	2026 年 4 月 15 日
インド・欧州に海外事務所開設 運輸総研、今秋ごろ	東京交通新聞	2026 年 4 月 20 日
造船業、政府後押し お家芸再生、勝機手探り 大坪新一郎 特任研究員	毎日新聞	2026 年 4 月 23 日
運輸総研 インドネシア WG 発足 ジャカルタで初会合 第 1 回インドネシア物流ワーキンググループ	物流ニッポン	2026 年 4 月 24 日
無人駅舎 人集まる場に JR 九州が有効活用 4 県 5 駅に拡大 武藤雅威 主任研究員	読売新聞 (西部本社版)	2026 年 4 月 27 日
運輸総合研究所、ラガーディア空港事故に関するレポート公開 福原和弥 前 JITTI USA 主任研究員・次長	ツーリズムメディア サービス	2026 年 5 月 7 日
サナエノミクスの核心 戦略 17 分野 官民連携で勝つ 戦略 17 分野から厳選の 5 つの最前線 AI から造船、創業まで 官民で覇権獲得へー造船 次世代燃料船に勝機も米国の揺さぶる CO ₂ 排出規制 大坪新一郎 特任研究員	日経ビジネス (電子版) 日経ビジネス 2026 年 5 月 11 日号	2026 年 5 月 8 日 2026 年 5 月 11 日
検証・戦略 17 分野 日の丸造船は次世代燃料船に勝機も トランプ大統領が揺さぶる CO ₂ 排出規制 大坪新一郎 特任研究員	日経ビジネス (電子版)	2026 年 5 月 12 日
無人駅にぎわい拠点に JR 九州 多様な活用 喜入駅 軽食やユニテッドグッズ 武藤雅威 主任研究員	読売新聞 (西部本社版)	2026 年 5 月 20 日
トラックの荷待ち時間等削減と積載率向上 流通構造に踏み込む時期 土屋知省 特任研究員	物流ニッポン	2026 年 5 月 22 日
日バス協 新理事長に大高氏 (元北運局長) 内定 大高豪太 前 主席研究員・事務局長	東京交通新聞	2026 年 5 月 25 日
国際園芸博盛り上げ バス・タクシー業界に期待 農水省・坂本農村振興局審議官に聞く 坂本慶介 前 主席研究員・企画部長	東京交通新聞	2026 年 5 月 25 日
ホルムズ海峡封鎖・識者談話 平時から重要物資の多元化を 谷合隆 主任研究員	時事通信	2026 年 5 月 28 日
日印の人的交流促進を 運輸総研がシンポ初開催 日インド国際交流シンポジウム 2026	時事通信 (時事ドットコムニュース)	2026 年 5 月 29 日
運輸総研、印 2 海事機関と覚書 インド IPA・CMEC との MOU 締結	日刊工業新聞	2026 年 6 月 2 日
運輸総合研究所、インド港湾協会・CMEC と MOU、海事・港湾発展 インド IPA・CMEC との MOU 締結	日刊海事プレス Daily Cargo	2026 年 6 月 4 日
運輸総研 印港湾協会などと覚書 5 年間の研究交流 インド IPA・CMEC との MOU 締結	日本海事新聞	2026 年 6 月 4 日
地方空港活性化策 松本で探る 和田浩一 理事長	信濃毎日新聞	2026 年 6 月 6 日
織田前東運支局長、運輸総研の主任研究員に 織田陽一 主任研究員	東京交通新聞	2026 年 6 月 8 日
日の丸造船は次世代燃料船に勝機も 米国の揺さぶる CO ₂ 排出規制 大坪新一郎 特任研究員	日本経済新聞	2026 年 6 月 12 日
運輸総研「降ろし取り」拡大へ提言 CT ゲート前待機に対策 コンテナターミナルにおける陸海の結節の効率化に関する提言	日本海事新聞	2026 年 6 月 17 日

◇国内報道

見出し	掲載誌等	掲載日
運輸総研、「降ろし取り」普及拡大を提唱、海コン輸送混雑解消むけ	Daily Cargo	2026年6月17日
コンテナターミナルにおける陸海の結節の効率化に関する提言	日刊海事プレス	2026年6月18日
運輸総研提言、港湾「降ろし取り」普及へ コンテナ物流効率化	日刊工業新聞	2026年6月19日
コンテナターミナルにおける陸海の結節の効率化に関する提言	物流ニッポン	2026年6月23日
運輸総研提言 CT長時間待機解決へ「降ろし取り」有効 ヤード滞留 月79時間短縮	カーゴニュース	2026年6月23日
コンテナターミナルにおける陸海の結節の効率化に関する提言	石川テレビ	2026年6月23日
運輸総研 港湾のトラック長時間待機削減へ提言「降ろし取り」の普及に向け周知展開		
コンテナターミナルにおける陸海の結節の効率化に関する提言		
北陸新幹線「敦賀から新大阪」ルート問題 小浜vs米原、沿線自治体の思惑と8つのルート案を徹底解説		
金山洋一 主席研究員・研究統括		
LNG船 建造再開へ 中韓と競争、課題山積み 官民投資案	中国新聞・愛媛新聞・山陽新聞・四国新聞・信濃毎日新聞・長崎新聞・西日本新聞	2026年6月25日
大坪新一郎 特任研究員		
運輸総研シンポジウム 国際連携の重要性訴え「国際海上輸送網の戦略的確保」テーマ	日本海事新聞	2026年6月29日
シンポジウム 海洋国家日本の経済安全保障戦略 その1		
「重要な貨物の輸送を止めない」運輸総研、海上輸送ネットワーク確保へ提言発表	観光経済新聞	2026年6月29日
日本経済を支える国際海上輸送ネットワークの戦略的確保に関する提言		
運輸総研 輸送の継続性や強靱性重視求め 国際海上輸送網確保へ提言	Daily Cargo	2026年6月30日
日本経済を支える国際海上輸送ネットワークの戦略的確保に関する提言		
運輸総研シンポ 重要物資を止めない 官民学がパネル討論	日本海事新聞	2026年6月30日
シンポジウム 海洋国家日本の経済安全保障戦略 その1		

◇海外報道

見出し	掲載誌等	掲載日
Japan-India International Exchange Symposium 2026 to Deepen Tourism and Cultural Cooperation 日インド国際交流シンポジウム2026	JapanCalling.in	2026年5月16日
JTTRI to Set up its India office in New Delhi This Autumn	Asian Community News	2026年5月29日
IPA, CMEC and JTTRI Forge Strategic Partnership to Advance India-Japan Maritime Collaboration インドIPA・CMECとのMOU締結	CARGOCONNECT	2026年5月30日
IPA, CMEC and JTTRI sign MoU to strengthen India-Japan Maritime Cooperation and Research Collaboration インドIPA・CMECとのMOU締結	India Shipping News	2026年5月30日
IPA, CMEC and JTTRI Sign MoU to Strengthen India-Japan Maritime Cooperation インドIPA・CMECとのMOU締結	India Seatrade News	2026年5月30日
India-Japan Maritime Cooperation Deepens as IPA, CMEC and JTTRI Sign Strategic MoU インドIPA・CMECとのMOU締結	JapanCalling.in	2026年5月31日
From Sea Lanes to Smart Ports: Why India-Japan Maritime Cooperation Matters Now インドIPA・CMECとのMOU締結	EconomicDiplomacy.in	2026年6月 1日
運輸総合研究所、首都に新拠点 秋にも、海事や公共交通に注力へ 日インド国際交流シンポジウム2026	NNA POWER ASIA	2026年6月 3日
Beyond Diplomacy: Building the Human Foundations of India-Japan Relations 日インド国際交流シンポジウム2026、インドIPA・CMECとのMOU締結	JapanCalling.in	2026年6月 5日
JTTRI signs maritime cooperation agreements with Indian organizations インドIPA・CMECとのMOU締結	CONTAINER NEWS	2026年6月 8日
日本モデルを掲げて観光列車をアップグレード、「駅弁」や「OTOP（一村一品）商品」を車内で販売へ（原文はタイ語）	Dailynews Online	2026年6月17日
タイ鉄道局が日本と連携、「鉄道と観光」の発展モデルを導入して鉄道サービスを向上（原文はタイ語）	MGR オンライン	2026年6月17日
タイ鉄道局、JTTRI-AIROと提携し「第3回 日タイ鉄道ワークショップ」を開催へ（原文はタイ語）	Thai MOT News	2026年6月17日
タイ鉄道局、日本モデルを導入し「鉄道と観光」を発展へ（原文はタイ語）	バンコク・ビズ・ニュース	2026年6月17日
Thai railway tourism to offer OTOP products and local food to passengers	Thaiger	2026年6月18日
日本の運輸総合研究所 会長一行が運輸省を訪問 第1回日タイ地域公共交通ワークショップ	タイ経済ニュース	2026年6月24日